



Arianna D., 12: Ich liebe das Tanzen. Seit bereits sieben Jahren gehe ich wöchentlich ins Hip-Hop-Training und nehme dabei auch an verschiedensten Veranstaltungen und Aufführungen teil. Ausserhalb des Hip-Hops tanze ich keinen anderen Stil.



Jasmin Lombriser, 20: Ich tanze seit meinem zweiten Lebensjahr und noch immer bereitet es mir riesige Freude. Heute tanze ich am liebsten Hip-Hop und Streetdance. Da meine Mutter eine eigene Tanzschule besitzt, bin ich oft an Veranstaltungen dabei.



Reinhard Bärtschi, 69: Ich habe eigentlich nie sehr gerne getanzt. Wenn ich an Veranstaltungen eingeladen war, habe ich aber trotzdem irgendwie mitgetanzt. Tanzkurse zu bestimmten Stilrichtungen habe ich aber nie besucht, da mir das Interesse fehlte.

«ICH TANZE GERNE, EGAL WELCHER STIL»



Tanzen Sie gerne?
Welchen Stil?
Gehen Sie an Tanzveranstaltungen?
Leonie Dogas (Text/Bilder)



Barbara Gantenbein, 64: Ich tanze sehr gerne, egal in welchem Stil. Früher habe ich oft an Tanzveranstaltungen teilgenommen. Dabei gefielen mir vor allem jene, an welchen mein Bruder selbst Platten aufgelegt hat. Heute tanze ich eher für mich alleine.



Annalies Klingl, 81: Ich tanze liebend gerne. Wenn früher irgendwo Musik lief, war ich die Erste, die im Raum war. Dabei habe ich viele verschiedene Tanzveranstaltungen besucht und den Volksstil, Tango oder Rock 'n' Roll ausgeübt. Auch heute tanze ich noch oft.



Silvia Cavigelli, 78: Früher habe ich gerne getanzt. Dabei gefielen mir vor allem der Volksstil, Walzer und Rock 'n' Roll. Um diese Tänze auszuüben, habe ich meist Volksfeste besucht. An andere Tanzveranstaltungen bin ich eigentlich nicht hingegangen.

HAQRI Die neue Klimaanlage mit Style

krueger.ch
zbers@krueger.ch / T 081 300 62 62

KRUEGER